

9.5 Herrn Hans-Otto Baral zum Myko Preis

Dr. Claudia Görke

Schon im Frühjahr erhielt Hans Otto Baral, vom „Pilzverein am Bachtel“ den „Myko Preis – Prix Myko“ verliehen. Der mit 1000 CHF dotierte Preis wurde zum ersten Mal vom noch jungen Verein, gegründet 2002, vergeben. In der Würdigung des Vereins wird Hans-Otto Baral „einer der führenden Mykologen“ genannt. Die Arbeit zu Publikationen zu den Gattungen *Sarcoscypha*, *Lachnellula*, *Gelatinopsis*, *Helicogonium* etc. und vor allem seine unermüdlichen Forschungen zur Familie der Orbiliaceae im Rahmen einer Weltmonographie möchte der Schweizer Verein mit diesem Preis anerkennen. Der „Pilzverein am Bachtel“ will den Preisträger und auch seine Unterstützer, seine Ehefrau Evi Weber und seinen Freund Guy Marson, ermutigen den eingeschlagenen Weg weiterzugehen.

9.6 Herrn Dieter Oberle und Herrn Georg Müller zur Ernennung als Ehrenamtliche Mitarbeiter des Naturkundemuseum Karlsruhe

Dr. Markus Scholler

Dieter Oberle (l.) und Georg Müller (M.) von der Arbeitsgruppe Pilze im Naturwissenschaftlichen Verein Karlsruhe (PiNK) wurden im Juli 2010 vom Direktor des Naturkundemuseums Karlsruhe, Herrn Prof. Norbert Lenz (r.), zu Ehrenamtlichen Mitarbeitern ernannt und erhielten eine Urkunde. Oberle und Müller sind seit vielen Jahren als Pilzberater am Museum tätig und engagieren sich für die Pilzausstellung und die Erfassung der heimischen Pilzflora.



Dieter Oberle (links) und Georg Müller (mitte) und der Direktor des Naturkundemuseums Karlsruhe, Herrn Prof. Norbert Lenz (rechts).

Foto: M. SCHOLLER